

17.02.2015 – Spielenachmittag auf dem Bergsiek

Was machen die Bueraner Landfrauen in der Karnevalswoche? Sie treffen sich im Traktorenmuseum Meesdorf zum Spielenachmittag! Die gemütliche Atmosphäre im Vereinsdomizil des Traktorenvereins und die vom Vorstand hübsch gedeckten Tische luden zu einem beschwingten Nachmittag ein. Verspätet trafen die Landfrauen „Christa und Anke“ am Bergsiek ein. Amüsanzt spöttelten sie über die letzten Veranstaltungen mit Bürgermeister und Pastor. Aber auch Bueraner Themen wie Klimaturm, Wochenmarkt und Martini-Musik wurden humorvoll von ihnen zerredet. Der herrliche Duft frisch gebackener Hedeweggen und das Kaffeearoma ließ die Damen jedoch zeitig verstummen und sie wünschten allen einen guten Appetit. Anschließend fanden sich schnell kleine Gruppen, die je nach Interesse ein Gesellschaftsspiel aus dem Angebot eröffneten. Klassiker wie „Mensch ärgere dich nicht“ und „Mau-Mau“ fanden ihre Fans genauso wie „Phase 10“ oder „Rummikub“. Der fröhliche, kurzweilige Nachmittag endete für die 40 spielbegeisterten Bueraner Landfrauen viel zu früh.